LPガス容器配送用トラックを1台更新しました。

福山営業所では約2年ぶりにLPガス容器配送用トラックを1台更新しました。

今回の車両も、前回同様にアストモス全国統一仕様 トラックで、交通事故を防止するための安全装置も しっかり標準装備されています。



発注から約1年以上かかりやっと納車されました。



がのAT車! が何か違和感はあります。

前回車両と違う 点は今まで当たり 前だったマニュア ル(MT)車では 無く、容器配送用 車両では当社初の オートマ(AT) 車を導入しました。

配送社員の中にはAT車はパワーが無く容器配送用には適さないのではないかと言う意見もありましたが、最近のAT車は性能もかなり進歩している事、またAT車限定の運転免許取得者が多く、MT車を運転出来ない人が増えて来ている現状にも対応する為、購入しました。

まだ数日しか稼働はしていませんが車両担当配送 員の感想もまずまずで、これから他の配送員にも実 際に運転してもらい問題がないようであれば今後の 更新時にはAT車に随時入替えていければと考えて います。

繁忙期に向けて準備万端、無事故で確実な配送を行います。